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 Protokoll der Vorstandssitzung  

des Elternvereins der HBLFA Raumberg-Gumpenstein, welche am 25. Juni 2015 im 

Tagungsbüro der Schule stattfand. 

 

Beginn:  19:32Uhr        Ende:  20:45Uhr 

 

Anwesende (13):   

Hausleitner Anton; Direktor der HBLFA Raumberg –  Gumpenstein 

Breitenbaumer Othmar; Direktorstellvertreter u. pädagogischer Leiter HBLFA 

Gugganig Herbert; Obmann 

Häusler Pauline; Obmannstellvertreterin 

Giselbrecht Gerolf; Elternvertreter 

Häusler Martin; Elternvertreter 

Schiefer Maria; Elternvertreter  

Zand Jürgen ; Elternvertreter  

 Zentner Eduard; Elternvertreter  

Fritz Rudolf; Kassier 

Waldauer Stefan; Kassierstellvertreter 

Eder Katrin; Schriftführerin 

 Andreas Waltenstorfer (Präsident des LEV-Steiermark) 

       

 

Lt Antrag geänderte Tagesordnung: 

1. Begrüßung, Eröffnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 
3. Schreiben LEV vom 26.05.2015 
4. Maturaball 2016 – Veranstaltungsgenehmigung 
5. Finanzierung/Unterstützung von Klassenfahrten 
6. Anträge 

a. Generalversammlung Absolventenverband – 
Kabarettaufführung 

b. Unterstützung Schülertransport von Stainach nach 
Raumberg 

7. Allfälliges 
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1. Begrüßung, Eröffnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Obmann Gugganig begrüßt die Anwesenden und erklärt die Sitzung für 

beschlussfähig. Obmann Gugganig stellt den Antrag Punkt 5, der an die Mitglieder 

ergangenen Tagesordnung, „Schreiben LEV vom 26.05.2015“, an 3.Stelle der 

Tagesordnung vorzuziehen. Dieser wird einstimmig angenommen. 

2. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung  

Der Protokollentwurf der letzten Vorstandssitzung vom 08.April 2015 erging an alle 

Mitglieder des Vorstands in schriftlicher Form gemeinsam mit der Einladung zur 

heutigen Sitzung und wird daher nicht verlesen. Das Protokoll wird einstimmig 

genehmigt und kann auf der Homepage der Schule veröffentlicht werden. 

3. Schreiben des LEV 

Herr Mag. Andreas Waltenstorfer, Präsident des steirischen Landeselternverbandes, 

stellt sich vor und gibt einen kurzen Überblick über die Organisation der 

Landeselternverbände in Österreich. Der LEV bietet die Möglichkeit der 

Unterstützung des EV Raumberg-Gumpenstein im Bereich SGA-Schulung an. 

Präsident Waltenstorfer bekundet seitens des LEV das Interesse auch im Ennstal 

eine Veranstaltung zu organisieren. Direktor Hausleitner bietet dem LEV dazu die 

Räumlichkeiten der HBLFA Raumberg-Gumpenstein an. Waltenstorfer bedankt sich 

für die Einladung zur heutigen EV-Sitzung und verlässt die Sitzung. Direktor 

Hausleitner und pädagogischer Leiter Breitenbaumer bitten ihre Abwesenheit für den 

weiteren Verlauf der Sitzung zu entschuldigen und verlassen die Sitzung. 

4. Maturaball 2016 – Veranstaltungsgenehmigung 

Obmann Gugganig erklärt, dass die Genehmigung für die Durchführung eines 

Maturaballs an der Schule heuer ausgelaufen ist und für den Maturaball 2016 daher 

eine neue Genehmigung benötigt wird. Das Ansuchen dafür wurde bereits an der 

BH-Liezen gestellt. Obmann Gugganig wird über den derzeitigen Stand des 

Genehmigungsverfahrens Rücksprache mit Herrn Ing. Gschweitl, Leiter der 

Verwaltung, halten.  
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5. Finanzierung/Unterstützung von Klassenfahrten 

Obmann Gugganig erklärt, dass bisher jene Klassen eine finanzielle Unterstützung 

ihrer Klassenfahrt erhielten, die entweder beim Obmann oder einem der Kassiere 

darum ansuchten.  Seitens der Eltern wurde nun der Wunsch an ihn herangetragen, 

man möge alle Klassen berücksichtigen, auch jene, die nicht von sich aus an den EV 

herantreten. Nach kurzer Diskussion möglicher Varianten, erklärt sich Gerolf 

Gieselbrecht bereit, bis Herbst 2015 diverse Vorschläge, wie man dies praktikabel 

handhaben könnte, vorzubereiten. 

6. Anträge 

a. Generalversammlung Absolventenverband – Kabarettaufführung 

 

Obenaus Christian, Bundesobmannstellvertreter des Absolventenverbandes 

Raumberg-Seefeld, bittet lt. e-Mail vom 27.04.2015, um finanzielle Unterstützung für 

eine im Rahmen der Generalversammlung des Absolventenverbandes geplante 

Kabarettvorführung von Wolfgang Feistritzer. Auch SchülerInnen der HBLFA sind 

eingeladen daran teilzunehmen. Die Kosten für diese Veranstaltung belaufen sich 

auf 1.800€. Nach kurzer Diskussion stellt Obmann Gugganig den Vorschlag, diese 

Veranstaltung seitens des EV mit 300€ zu unterstützen, zur Abstimmung.  Daran 

gebunden ist die Bedingung, dass die SchülerInnen der HBLFA bei freiem Eintritt an 

der Kabarettvorführung teilnehmen dürfen. Dieser Vorschlag wird einstimmig 

angenommen. 

b. Unterstützung Schülertransport von Stainach nach Raumberg 

Mauthner Karl, Leiter des schuleigenen Inbternats, bittet lt. e-Mail  vom 04.05.2015 

um finanzielle Unterstützung für den Schülertransport von Stainach nach Raumberg. 

Folgende Bedingungen sind vorbesprochen: 

1) Pro Fahrt kostet das Taxi 20.-€ 

2) Jeder Schüler bezahlt 2,50€/Fahrt selbst. Ist das Taxi mit 8 Schülern besetzt, ist  

    die Fahrt somit bezahlt. 
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Wenn allerdings das Taxi nicht voll besetzt ist, wird die Fahrt für den einzelnen 

Schüler sehr teuer. Das kommt daher, dass die Schülerinnen und Schüler zu 

unterschiedlichen Zeiten aus unterschiedlichen Richtungen anreisen. 

 

Das Schülerheim stellt daher die Anfrage, ob der Elternverein die 2,50€ für die 

Leerplätze übernehmen könnte.  

 

Überschlagsmäßige Berechnung der anfallenden Kosten lt. Schülerheim: 

Es gibt im Schuljahr ca. 38 Anreisetage.  Bei allen Fahrten am Anreisetag werden ca. 

10 Plätze frei bleiben. 38 Anreisen x 10 x 2,50€ = 950€ 

 

Mit dem Betrag von ca. 950.- bis 1000.-€ pro Schuljahr könnten alle Taxifahrten 

(freibleibende Plätze) an Anreisetagen von Stainach nach Raumberg bezahlt 

werden. Der Schüler oder die Schülerin leistet einen Teil der Fahrt selbst, den Rest 

(Freiplätz) übernimmt der Elternverein.  

 

Obmann Gugganig stellt den Vorschlag, den Schülertransport mit einem Betrag von 

bis zu 1000€ zu unterstützen, zur Abstimmung. Der Vorschlag wird einstimmig 

angenommen. 

7. Allfälliges  

 Eder stellt die Anfrage, ob eine Unterstützung für die Abschlussveranstaltung der 

Projektgruppe 4A „Südgarten“ möglich ist.  Die Kosten für das Essen für acht 

Schüler belaufen sich auf 140€. Die von Obmann Gugganig zur Abstimmung 

gestellte Anfrage wird einstimmig angenommen. 

 Obmann Gugganig gibt bekannt, dass noch diverse Vorbereitungsarbeiten für die 

ordentliche Vollversammlung am 15.09.2015 zu treffen sind: 

o Einladung der Eltern der Schüler der ersten Jahrgänge: 

Es wird beschlossen, die Einladung zur ordentlichen Vollversammlung inkl. 

Beitrittserklärung dem Schreiben, das alljährlich seitens der Schule an die 

Eltern der Schüler der neuen Jahrgänge ergeht, beizulegen.  
 

o Vorbereitung der Wahl der Klassenelternvertreter 

 

o Kassenprüfung: 

Kassier Fritz wird sich diesbezüglich mit den zwei Kassenprüferinnen in 

Verbindung setzen. 
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o Die Protokolle, die am 15.09.2015 zu genehmigen sind (Protokoll der 

ordentlichen Hauptversammlung vom 09.09.2014 und das Protokoll der 

außerordentlichen Vollversammlung vom 05.12.2014) liegen bereits vor. 

 

Da es keine weiteren Anfragen gibt, bedankt sich Obmann Gugganig bei den 

Anwesenden für die gute Zusammenarbeit und schließt die Sitzung. 

 

 
 

Die Schriftführerin:      Der Obmann: 

                         
Katrin Eder       Herbert Gugganig 


